

吉野ヶ里町立東脊振小学校

学校教育目標 児童数 328名 R5-No.16

校長室だより

夢に向かって共にかんぼる児童の育成
～ かしこく やさしく たくましく ～

令和6年1月30日 文責 校長 城戸 幸一

1/23日(火)の授業参観は、寒い中 多数のご参観ありがとうございました。



23日の授業参観は、たいへん寒い中、多数の保護者様にお越しいただきまして、誠にありがとうございました。各学年・学級で、子供達が頑張っている様子をご参観いただけたことと思っております。

3年生は総合的な学習で学んできた日本茶についての学習のまとめを一人一人スライドで発表しました。緊張した様子でしたが、お家の人にも聞いてもらって嬉しそうでした。

4年生は以前、2分の1成人式として行っていた内容を今年は各学級で行いました。10歳の節目に、自分を振り返るとともに、これまで育てていただいた家族に感謝し、将来の生活に思いをはせる。子供達も発表をしながら、そんな時間が過ごせたものと思っております。4年生の保護者様には、子供達の発表をしっかりと見届けていただき、ありがとうございました。子供達にとって思い出深い日となったことでしょう。

5年生は、消費生活センターの方をゲストティーチャーとして、小学生のインターネット・トラブルやSNSの危険性などについて学ぶ授業でした。スマホの普及により、簡単にネットにつながるができる便利な時代になった反面、トラブルに巻き込まれる危険性も増えています。子供達をそういった犯罪被害等から守る取り組みの一環です。

1/17日 小中合同研修会



17日(水)小中合同研修会を行いました。講師は教育研究家の妹尾昌俊氏。講義「学校の当たり前を見つめなおす」を受けました。学校現場で働き方改革が進められる中、真に大切なことにエネルギーと情熱をかけるために、どう時間を生み出すか等、小中職員で熱心な協議等を行い、研修を深めました。

大谷選手からグローブ寄贈



メジャーリーガーの大谷翔平選手から3つのグローブが届きました。放送で大谷選手の手紙(このグローブが子供達に夢を与え勇気づけるためのシンボルとなることを望んでいます。野球しようぜ。)を紹介し、今は6年生から順に、各クラスに回し、使ってもらっています。大谷選手ありがとうございました。

2月の主な行事

スクリーン来校日 5日(月)、16日(金)

5～9日まで家庭学習がんばろう週間

6日(火) オンライン英会話(5・6年生)

委員会活動

7日(水) 全校朝会

8日(木) 1・5・3年生なわとび大会(保護者参観可)

③校時: 1年生 ④校時: 5年生 ⑤校時: 3年生

9日(金) 2・6・4年生なわとび大会(保護者参観可)

③校時: 2年生 ④校時: 6年生 ⑤校時: 4年生

13日(火) 6年生と先生とのお別れレク(5年生以下5時間授業)

20日(火) 地区児童会(全校15:10頃下校)

22日(木) 6年生を送る会 6年生学年懇談会 ※参観は6年生の保護者のみ